

Wädenswil, im September 2018

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die zahlreichen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben Mutter und Grossmutter

Milly Krähenmann-Wey

erfahren durften.

Besonderen Dank aussprechen möchten wir Herrn Vikar Benjamin Schmid für die einfühlsam gestaltete, besinnliche Abdankungsfeier.

Ganz herzlichen Dank dem Pro Senectute-Team Perle Zimmerberg für die liebevolle Betreuung und Pflege zu Hause.

Ein herzliches Dankeschön für die vielen tröstenden Worte, Beileidskarten, Briefe und Spenden.

Stille Begegnungen, ein Händedruck oder eine Umarmung sind berührende und liebevolle Zeichen der Anteilnahme.

Die Trauerfamilie